



Fallece Ifigenia Martínez, líder histórica de la izquierda mexicana

CIUDAD DE MÉXICO CARMEN ARISTEGUI).- **Ifigenia Martínez** fue una de las mujeres más influyentes en la política mexicana del siglo XX y XXI.

Nacida en 1930 vivió los grandes cambios del país y fue una voz incansable en la lucha por la justicia social y los derechos de las mujeres.

Economista de profesión fue la primera mujer mexicana en obtener una maestría en Harvard y a lo largo de su carrera destacó tanto en la academia como en la política.

Su legado es el de una mujer que, a través de su inteligencia, coraje y compromiso marcó un antes y un después en la política mexicana.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1u2KM2CkN-4dnugY?e=V5AG1w